

et sans que soit diminuée à nos yeux l'importance de nos relations avec ces régions. Nous en avons avisé les Gouvernements intéressés.

Le ministère des Affaires extérieures s'imposera d'autres économies en diminuant fortement le personnel résident d'autres pays et missions, en réduisant ses programmes de dépenses en immobilisations, en restreignant ses programmes d'aide culturelle, militaire et d'information, et en continuant de vérifier soigneusement ses dépenses d'administration pour les diminuer là où c'est possible.